



Alianza Apoyo y Autonomía



Lunes, 26 de junio a las 10:00 h. en la sede del Consejo General del Notariado
(Silvano, 55)

CERMI, Fundación ONCE y Aequitas presentan la “Alianza Apoyo y Autonomía”

- A la presentación, en la que se hará público un Manifiesto, han sido invitadas una veintena de personalidades que se convertirán en Embajadores de la Alianza

El lunes 26 de junio tendrá lugar la presentación pública de la “Alianza Apoyo y Autonomía”, una iniciativa del CERMI y de las fundaciones ONCE y Aequitas cuyo objetivo es unir a las entidades y personas comprometidas con la discapacidad para impulsar el conocimiento e implementación de la Ley 8/2021. Esta ley es un hito histórico y sitúa a España a la vanguardia mundial, ya que reconoce el derecho que tienen a tomar sus propias decisiones las personas con discapacidad, siguiendo las indicaciones de la ONU.

Esta ley supone un destacado avance del derecho a la igualdad, modificando un sistema en el que predominaba la sustitución en la toma de las decisiones de las personas con discapacidad, a otro basado en el respeto de su voluntad y de sus preferencias.

Los principales objetivos de la Alianza son:

- Conseguir una óptima implantación y en el menor tiempo posible de la Ley 8/2021, reforzando la información y la formación necesarias para su éxito.
- Movilizar a la sociedad para acompañar el cambio legislativo con una transformación de mentalidad en el trato a la discapacidad.
- Obtener el apoyo de las personas y entidades sociales que compartan la necesidad de esta transformación.

A la presentación, en la que se hará público un Manifiesto, han sido invitadas una veintena de personalidades destacadas del ámbito jurídico y de las organizaciones y personas vinculadas con la discapacidad que se convertirán en Embajadores de la Alianza.

En el acto participarán, por parte del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), su presidente en la Comunidad de Madrid, Óscar Moral, y el delegado para los Derechos Humanos y la Convención de la ONU de la Discapacidad, Gregorio Saravia; Miguel Ángel Cabra de Luna, director de movimientos sociales y alianzas de Fundación ONCE, y Almudena Castro-Girona, directora de la Fundación Aequitas. El Manifiesto será leído, por una persona con discapacidad intelectual.

[Se ruega confirmar asistencia en el correo prensa@cermi.es](mailto:prensa@cermi.es)